

Konzept für ein neues Rathaus

Ergebnisse des Flächen- und Organisationskonzepts für neues Rathaus im Stadtrat vorgestellt.

Die Ergebnisse des Flächen- und Organisationskonzepts im Rahmen des Projekts Arbeitsplatz der Zukunft wurden am 19. September 2022 im Stadtrat vorgestellt. Grundlage sind zahlreiche Workshops, die ein zuständiges Projektteam und die Firma Drees & Sommer gemeinsam mit den Bereichen und Dezernaten von Mai bis Juli dieses Jahres zur Erfassung der Arbeitsprofile und Flächenbedarfe durchgeführt hat.

Hieraus ergeben sich wesentliche Eckdaten für alle weiteren Planungsschritte. Sie bilden die Basis für eine zukunftsweisende, bürgernahe Stadtverwaltung und ein neues Rathaus. Im Vordergrund steht die Frage, welche räumlichen Voraussetzungen gebraucht werden, um Dienstleistungen für Bürger*innen zu verbessern sowie Arbeitsprozesse in der Verwaltung im Rahmen zunehmender Digitalisierung und verstärkt mobilem Arbeiten zukunftsfähig zu gestalten.